



Las Mangas del Chaleco / Santos Briz (Periodista)



Ya se encuentran en el Congreso, las iniciativas presidenciales que serán analizadas, a pesar de la negativa de la oposición a Morena. “Por supuesto que jamás avalaremos el destazamiento del Poder Judicial”, sostiene Jorge Triana Tena. En tanto, Jorge Álvarez Máynez sigue arrastrando la cruda de su último video ético, al responderle al priista Manlio Fabio Beltrones quién dijo que al parecer usan drogas duras. “Por qué habla de una serie de sandeces sobre drogas duras y no sé qué, cuando quiera nos vemos en el antidoping”, reta el precandidato de MC. Pero quién también le entró al quite fue el coordinador de los priistas, Rubén Moreira. “Esos son un montón de fifis que se van a un palco de un estadio a emborracharse. Si no controlan sus efectos, para que la fuman y abran las ventanas; se pusieron bien locos todos”.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!3687?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!3687&authkey=!AOj7Pw4TnMCdzic&ithint=video&e=qxVc0z>